ELHERALDO



LEGISLATIVO



Diputados instalan comisión de Ciencia, Tecnología e innovación, que presidirá Eruviel Ávila

Eruviel Ávila Villegas, del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), presidirá la comisión de Ciencia, Tecnología e innovación en la Cámara de Diputados. Durante la instalación de dicha comisión, Ávila Villegas destacó que la educación, la ciencia, la tecnología y la innovación son el motor indispensable para el desarrollo, el crecimiento y la transformación de una nación.



"Hoy, más que nunca, en esta era del internet, la ciencia, la tecnología y la innovación son la palanca de desarrollo de los países. Ahí donde se respalda a la ciencia, se siembra conocimiento y se generan soluciones para el avance de la sociedad. Ahí donde se impulsa el saber, se crean nuevos paradigmas que permiten que las

comunidades prosperen y salgan adelante", indicó el legislador.

A la instalación de la comisión de Ciencia, Tecnología e innovación estuvo presente el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, gesto que agradeció Ávila Villegas, quien mencionó que desde ese órgano se impulsará una agenda que mire al presente, que mire al futuro, con el objetivo de detonar el talento de las y los jóvenes mexicanos en áreas como el descubrimiento científico, la generación de patentes, el desarrollo de nuevas tecnologías y la creación de rutas para la innovación que permitan a México adaptarse al entorno global.

En ciencia, educación y tecnología no se gasta, se invierte: Eruviel Ávila Eruviel Ávila agregó que "en ese sentido, la ciencia, la tecnología, la innovación, van de la mano, abriendo caminos hacia un progreso significativo en áreas clave como la economía, la salud, el bienestar, el medio ambiente y la calidad de vida de las personas, entre otros temas de alta relevancia. Debemos tener muy presente que en educación, ciencia y tecnología no se gasta, se invierte".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



08-11-24

LEGISLATIVO



Sobre la agenda de trabajo, Ávila Villegas señaló que escucharán todas las propuestas de los sectores privado, público, de los integrantes de esa comisión, entre los cuales destacó las propuestas del diputado Gilberto Herrera Ruiz, quien fuera rector de la Universidad de Querétaro, con estudios en Japón y Hungría. "Todas y todos, sin excepción, los integrantes de esta comisión, se han destacado por sus propuestas y sus ideas", indicó.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/7/diputados-instalan-comision-deciencia-tecnologia-innovacion-que-presidira-eruviel-avila-652132.html